

De la danse classique jusqu'au Hip-Hop, de l'initiation jusqu'aux plus confirmés, La Cité des Arts accueille les enfants dès quatre ans jusqu'aux séniors !

Pour les 4-5 ans, La Cité des Arts propose des cours d'éveil à la danse (éveil corporel et musical, la découverte de soi, improvisation) et pour les 6-7 ans, l'initiation à la danse, avec l'apprentissage et l'expérimentation des fondamentaux de la danse. Dès 8 ans, les élèves ont le choix entre danse classique, modern jazz, contemporain et hip-hop voire toutes ces disciplines cumulées !

La Cité des Arts propose également pour les danseurs adultes, débutants ou confirmés, des cours de classique, modern jazz et contemporain, et pour nos séniors, des cours de modern jazz.



**La danse : un minimum d'explication, un minimum d'anecdotes, et un maximum de sensations**

[Maurice Béjart]

## Enseignants

- > Cigalie Beniate (hip-hop, contemporain)
- > Nathalie Desclaux (éveil, initiation, modern jazz, séniors et atelier chorégraphique)
- > Florence Spath (éveil, initiation, classique, modern jazz)

## Disciplines

- > Eveil, initiation (4-7 ans)
- > A partir de 8 ans
  - Hip-hop
  - Contemporain
  - Modern jazz
  - Classique
- > Adultes
  - Classique
  - Modern jazz
  - Contemporain
  - Atelier chorégraphique
  - Seniors

# Cours hebdomadaires

Les cours ont lieu du lundi au samedi, hors vacances scolaires (cf. documents téléchargeables)

## Stages

Des stages de découverte ou de perfectionnement sont organisés durant l'année.

## Spectacles

Les élèves seront sollicités pour les spectacles de danse en fin d'année scolaire.

Ils peuvent être également amenés à participer aux autres manifestations culturelles de La Cité des Arts (Mystères dans la cité, Noël dans la cité, Candelera, Zénith etc.)



### Hôtel de ville

Allée du  
Bois  
d'Ariste  
64230  
Lescar  
05 59 81  
57 00

#### HORAIRES

:  
Lundi au  
Vendredi  
de 8h30 à  
12h et de  
13h30 à  
17h